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RESPONSÁVEL 

INDICAMOS a Mesa Diretora, ouvido o Plenário na forma 

regimental, que envie expediente as Empresas Operadoras de Sinal de Celular no Município de 

Jardim-MS (Vivo, Tim, Claro e Oi), solicitando que estudem a viabilidade de melhorar o sinal de 

telefonia móvel e internet nos bairros periféricos de nossa cidade, com a implantação de torres de 

repetição. E na oportunidade, solicitamos as operadoras que vejam a possibilidade da implantação do 

sinal 5 G, para melhorar nossa conectividade com o Brasil e o Mundo, sendo que Jardim-MS é a 

cidade da Região Sudoeste que será conhecida como o Portal da Rota Bioceânica e, portanto, 

justifica tais investimentos na área de telefonia móvel. 
Sabemos que a conectividade é algo crucial nos dias de hoje, e que 

infelizmente muitos Bairros mais afastados do centro da nossa cidade enfrentam dificuldade com o 

sinal de Telefonia móvel e internet. A falta de um serviço de qualidade compromete o acesso a 
comunicação, informação e desenvolvimento econômico dessas áreas. Diante desse cenário, 

buscamos junto às Empresas de Telefonia Móvel (Vivo, Claro, Tim, Oi) para que ampliem e melhorem 

a cobertura de sinal nessas Regiões. Nosso objetivo é garantir que essa parte da nossa população 

possa ter acesso a uma conexão estável para que possam estudar, trabalhar e ter facilidade em ter 

acesso às informações em tempo real. Estamos dispostos e empenhados para atendermos as essas 

demandas que há um bom tempo nos foi solicitada pelos moradores dessas referidas Regiões e, 

estamos confiantes que nossa solicitação será aceita. 

Contamos com a aprovação dos Nobres Pares. 
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Sala das Sessões, 24 de Fevereiro de 2025 
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